

## Ebenhofener U14 Volleyballmädel am Ziel

Der Finalspieltag in Ronsberg begann für die beiden Ebenhofener U14 Teams sehr unterschiedlich. Während die erste Mannschaft sich nach einem klaren Sieg gegen Wald aufs Finale freuen konnte, hatte die zweite nach einem heiß umkämpften Spiel gegen den Gastgeber und der knappen Niederlage Tränen in den Augen.

Beim Spiel um Platz drei drehte das junge Team gegen Wald aber noch mal so richtig auf und erkämpfte sich den verdienten Sieg.

Die Spannung in der Ronsberger Grundschulhalle beim Finale war nicht mehr zu überbieten. Der Gastgeber aus Ronsberg verlangte beim Kampf um die Allgäuer-Eichenkreuz-U14- Meisterschaft dem Team aus Ebenhofen alles ab.

Den ersten Satz begannen die Wertachtaler sehr konzen-

## Biessenhofen

triert und gewannen klar mit 25:14.

Ausgelöst durch einige Spielerwechsel fanden die Ebenhofener im zweiten Satz nie zu ihrem überlegenen Spiel und verloren diesen verdient mit 23:25.

Gegen Mitte des entscheidenden dritten Satzes punkteten sie immer wieder durch ihre druckvollen Angriffe und Aufschläge. Doch selbst ein klarer Vorsprung von sieben Punkten wurde am Ende fast noch verspielt. Beim Spielstand von 24:23 hatten die Ebenhofener bei einer Schiedsrichterentscheidung das Glück auf ihrer Seite und gewannen knapp mit 25:23.

Nach der großen nervlichen Anspannung konnten sie sich erst nach und nach über den Titel freuen.

